

RESUMEN DE LAS SESIONES

celebradas el jueves 29 de septiembre de 2022

Mesa de la Conferencia General 2ª sesión

La Mesa de la Conferencia General se reunió con carácter de Comisión de Verificación de Poderes y examinó las credenciales de todos los delegados. La Mesa recomendó a la Conferencia que aprobara el proyecto de resolución que figura en el párrafo 7 de su informe, con las reservas y posiciones expresadas en el informe.

Pleno 7ª sesión

En relación con el **punto 25** del orden del día, “Examen de las credenciales de los delegados”, sobre el que la Mesa de la Conferencia General, reunida con carácter de Comisión de Verificación de Poderes, presentó el informe contenido en el documento GC(66)/23, la Conferencia aprobó el proyecto de resolución que figura en el párrafo 7 del informe. Formularon declaraciones Egipto, la República Islámica del Irán, Jordania y Kenya.

En relación con el **punto 8** del orden del día, “Elección de miembros de la Junta de Gobernadores”, la Conferencia eligió sin votación al Brasil, Bulgaria, Costa Rica, Dinamarca, Kenya, Namibia, Qatar, Singapur, Türkiye y el Uruguay para que formaran parte de la Junta de Gobernadores desde el final de esta reunión ordinaria de la Conferencia hasta el final de su sexagésima octava reunión ordinaria, en 2024. La Conferencia procedió a una votación para cubrir el puesto flotante correspondiente a la región de Oriente Medio y Asia Meridional, en la cual resultó debidamente elegida la Arabia Saudita.

En relación con el **punto 7** del orden del día, “El OIEA y la pandemia de COVID-19”, la Comisión examinó el informe del Director General que figura en el documento GC(66)/INF/2. Cuba formuló una declaración.

El Presidente de la Comisión Plenaria presentó el informe provisional de la Comisión sobre el resultado de las deliberaciones. Conforme a lo recomendado por la Comisión, la Conferencia aprobó:

- en relación con el **punto 9** del orden del día, “Estados Financieros del Organismo correspondientes a 2021”, el proyecto de resolución contenido en el documento GC(66)/3;
- en relación con el **punto 11** del orden del día, “Enmienda del artículo XIV.A del Estatuto”, la decisión que figura en el documento GC(66)/L.7;
- en relación con el **punto 12** del orden del día, “Escala de prorrateo de las cuotas de los Estados Miembros para el presupuesto ordinario en 2023”, la resolución que figura en la página 3 del documento GC(66)/11;
- en relación con el **punto 15** del orden del día, “Fortalecimiento de las actividades de cooperación técnica del Organismo”, los proyectos de resolución contenidos en el documento GC(66)/L.5, y
- en relación con el **punto 16** del orden del día, “Fortalecimiento de las actividades del Organismo relacionadas con la ciencia, la tecnología y las aplicaciones nucleares”, los proyectos de resolución contenidos en el documento GC(66)/L.6.

El Relator del Foro Científico presentó un informe a la Conferencia.

En relación con el **punto 19** del orden del día, “Aplicación de las salvaguardias del OIEA en Oriente Medio”, la Conferencia inició el examen del proyecto de resolución contenido en el documento GC(66)/L.2.

**Comisión
Plenaria
7ª sesión**

La Comisión examinó el **punto 21** del orden del día, “Fomento de la eficiencia y la eficacia del proceso de adopción de decisiones del OIEA”.

En relación con el **punto 23** del orden del día, “Restauración de la igualdad soberana en el OIEA”, la Comisión inició el examen del proyecto de resolución contenido en el documento GC(66)/COM.5/L.2.

**Pleno
8ª sesión**

En relación con el **punto 19** del orden del día, “Aplicación de las salvaguardias del OIEA en Oriente Medio”, la Conferencia aprobó por votación el párrafo 2 del proyecto de resolución que figura en el documento GC(66)/L.2. La Conferencia también aprobó por votación el proyecto de resolución contenido en el documento GC(66)/L.2. Formularon declaraciones la República Bolivariana de Venezuela, la República Islámica del Irán, Indonesia, Egipto, la India, el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte (en nombre del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, Francia y Alemania), los Estados Unidos de América y Egipto.

La Conferencia examinó el **punto 20** del orden del día, “Capacidades nucleares de Israel” y formularon declaraciones Azerbaiyán (en nombre del Movimiento de los Países No Alineados), Egipto (en nombre del Grupo Árabe), el Líbano, Kuwait, el Iraq, Egipto, la República Islámica del Irán, los Estados Unidos de América, Cuba, la República Árabe Siria, Indonesia, el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, la República Checa (en nombre de la Unión Europea) e Israel.

La Conferencia inició el examen del **punto 18** del orden del día, “Aplicación del Acuerdo de Salvaguardias en relación con el TNP entre el Organismo y la República Popular Democrática de Corea”.

La Conferencia también inició el examen del **punto 22** del orden del día, “Implicaciones de la situación en Ucrania para la seguridad tecnológica, la seguridad física y las salvaguardias”.

**Pleno
9ª sesión**

La Conferencia inició el examen del **punto 22** del orden del día, “Implicaciones de la situación en Ucrania para la seguridad tecnológica, la seguridad física y las salvaguardias”. Formularon declaraciones el Canadá, la República Checa (en nombre de la Unión Europea), Polonia, el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, Australia, la India, el Japón, Türkiye, el Brasil, los Estados Unidos de América, la Federación de Rusia, la República Bolivariana de Venezuela, México, Ucrania y el Canadá (en nombre de un grupo de Estados Miembros). La Federación de Rusia ejerció su derecho de réplica.



IAEA

Organismo Internacional de Energía Atómica
Átomos para la paz y el desarrollo

66ª CONFERENCIA GENERAL

**Comisión
Plenaria
8ª sesión**

La Comisión prosiguió el examen del **punto 23** del orden del día, “Restauración de la igualdad soberana en el OIEA”, y del **punto 14** del orden del día, “Seguridad física nuclear”.